

修学旅行のようす②



部屋で寛ぎのシカゴ対面



揚げもみじを食す



シカゴ対面



お土産ものにご満悦



宮島に渡る船内にて



表参道商店街を散策



全員前向きに食事



みんなで空を飛ば



バギーに乗って出発

農芸高校の生徒による「いのちの授業」



5月24日、中学2年生を対象に「農・食・命の授業」が行われました。授業をしたのは、堺市にある大阪府立農芸高等学校資源動物科総合環境専攻の生徒たち。農芸高校には、資源動物科・ハイテク農芸科・食品加工科がありますが、生徒たちによれば、自分たちが学んでいるのは専門科目の知識、技能だけではなく「いのちをつなぐために、いのちをいただくこと」だそうです。

自分たちより少しだけ年上の先輩たちが「人が生きていくこと」について深く考え、学んでいることに、生徒たちは感銘を受けていました。

河内長野市立美加の台中学校
美加中だより

令和4年6月

美加の台中学校区スローガン

「つながる 美加の台」

☎ 63-7878
Fax 63-7879



<http://mikanodai.kir.jp/chugakko/>

修学旅行にいらっしゃいました！

5月22日から3日間、広島方面へ修学旅行を実施しました。コロナ禍の中、心配されることはたくさんありましたが、今年度は当初予定した日程で実施できました。



1日目の午後は平和学習として、平和記念公園を訪れました。公園内をフィールドワークした後、平和記念資料館を見学しました。原爆被害の実相に触れ、生徒たちは平和への思いを強くしました。

2日目の午前中は、フェリーで宮島へ渡り、厳島神社や表参道商店街を散策しました。お土産物を買ったり、昼食をとるなど、班ごとに楽しく過ごしました。

午後は福山市のクレセントビーチでカッターボート体験をしました。カッターボートは、二十数人が乗ることができ、重量1トンを超える大型の手漕ぎボートです。みんなでタイミングよく漕がないと、なかなか前に進みません。初めての体験にもかかわらず、現地の指導員さんからお褒めいただくほど、息がぴったり合っていました。



3日目は、ネスタリゾート神戸に場所を移し、様々なアトラクションを体験しました。普段なかなかできない体験を通して、生徒たちの絆は一層強くなったと思います。これからの学校生活に活かしてほしいものです。

修学旅行のようす①



原爆ドームを背に



過去の事実に向け、世界平和に思いを馳せる



6月行事予定

給食	購買	部活	日	曜	行事	給食	購買	部活	日	曜	行事
	×		1	水				×	16	木	会議日
		×	2	木	会議日			×	17	金	
			3	金	歯科検診			×	18	土	
			4	土				×	19	日	
			5	日				×	20	月	諸費引き落とし
			6	月				×	21	火	会議日
		×	7	火	職員研修日	×	×	×	22	水	期末テスト 創立記念日(登校日)
×			8	水		×	×	×	23	木	期末テスト
		×	9	木	会議日	×			24	金	期末テスト パネル委員会 応援リーダー会議①
			10	金					25	土	
			11	土	小学校土曜参観				26	日	
			12	日					27	月	2年生職場体験学習
×			13	月	小学校代休のため給食なし				28	火	小6体験入学
			14	火	専門委員会		×		29	水	進路説明会(14:00)
	×	×	15	水				×	30	木	会議日

○マスクの着用について

国のガイドラインが変わり「屋外で、身体的距離が2m以上、会話がないうち条件を満たせば、マスク着用は必要ない」と通知がありました。もちろん、これは

7月行事予定

給食	購買	部活	日	曜	行事	給食	購買	部活	日	曜	行事
			1	金					16	土	
			2	土					17	日	
			3	日					18	月	海の日
			4	月		×			19	火	期末懇談会 給食なし
			5	火		×	×		20	水	大掃除 油引き 終業式 連合児童生徒会
	×		6	水					21	木	
		×	7	木	研修日				22	金	
			8	金					23	土	
			9	土					24	日	
			10	日					25	月	
			11	月					26	火	
			12	火	期末懇談会 5限まで 2年生農芸高校訪問				27	水	
	×		13	水	期末懇談会 午前中授業				28	木	
×			14	木	期末懇談会 給食なし 午前中授業				29	金	
×			15	金	期末懇談会 給食なし 午前中授業				30	土	
									31	日	

「マスクをつけてはいけない」ということではありません。これから、熱中症が心配される季節になります。熱中症は命にかかわることがあります。こまめな水分補給だけでなく、体に熱がこもらない工夫をしてください。

